



Pièces	7 Pièces
Superficie	550 m²
Référence	85003925
Prix	1 600 000 €

Callas

Maison à vendre (83830)

Var-Arrière pays varois à 30 minutes des plages et 1 h de l'aéroport de Nice.Cette bastide tout en pierre offre de très grands volumes dans toutes les pièces. Idéale pour une grande famille ou à réabilité en cambres d'hôtes. Son vaste parc de 11 hectares accueille une piscine 11x4 des terrasses ombragées et des espaces extérieurs conviviales pour profiter de la quiétude dans une nature luxuriante.Elle se compose d'une grande cuisine et son arrière cuisine d'une salle à manger d'un grand salon, et d'un jardin d'hiver en rez de jardin.Le premier étage reçoit une bibliothèque en mezzanine, 3 ...

Var-Var hinterland 30 minutes from the beaches and 1 hour from Nice airport.This stone bastide offers very large volumes in all rooms. Ideal for a large family or to be rehab in guest arches. Its vast 11-hectare park hosts an 11x4 swimming pool, shaded terraces and convivial outdoor spaces to enjoy the tranquility in lush nature.It consists of a large kitchen and its back kitchen,a dining room, a large living room, and a winter garden on the ground floor.The first floor has a mezzanine library, 3 bedrooms and a 60 m lending master bedroom.The villa is equipped with Geothermal energy for ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr